

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	94	A	Ananda Vilen sangat baik mengidentifikasi jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah, baik dalam mengidentifikasi aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah.	99	A	Ananda Vilen sangat baik menjelaskan hubungan gambar pada lambang Negara dengan sila-sila Pancasila, dengan pembimbingan dapat meningkatkan keterampilan dalam .
3	Bahasa Indonesia	92	A	Ananda Vilen sangat baik mencermati isi teks informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di lingkungan setempat, cukup dalam .	98	A	Ananda Vilen sangat baik menyajikan hasil identifikasi tentang lambang/symbol (rambu lalu lintas, pramuka, dan lambang negara) beserta artinya dalam bentuk visual dan tulis, sangat baik menyajikan hasil penggalian informasi tentang konsep sumber dan bentuk energi dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif.

4	Matematika	97	A	Ananda Vilen sangat baik menggeneralisasi ide pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret, baik dalam menganalisis berbagai bangun datar berdasarkan sifat-sifat yang dimiliki.	89	A	Ananda Vilen sangat baik menyajikan pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret, cukup dalam menyajikan data berkaitan dengan diri peserta didik yang disajikan dalam diagram gambar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	86	B	Ananda Vilen sangat baik mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu, dengan pembimbingan dapat meningkatkan pengetahuan dalam mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung.	95	A	Ananda Vilen sangat baik membuat karya dekoratif, sangat baik menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	79	B	Ananda Vilen baik dalam memahami bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani, baik dalam memahami penggunaan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik.	79	B	Ananda Vilen baik dalam mempraktikkan gerak dasar mengambang (water trappen) dan meluncur di air serta menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air, baik dalam mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani.
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	88	A	Ananda Vilen sangat baik memahami teks deskriptif tentang kegiatan di sekolah dan di rumah, baik dalam memahami wayang (anak-anak Pandhawa Lima) dan etungan.	82	B	Ananda Vilen baik dalam menceritakan wayang (Anak-anak Pandhawa Lima) dan menggunakan etungan, baik dalam .

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana(Pramuka)	Ananda Vilen baik dalam menghafal Dwi Dharma dan Dwi Satya, mengerti arti salam pramuka, macam-macam salam pramuka, penggunaan salam pramuka, macam-macam salam pramuka, penggunaan salam pramuka, mengerti arti dan lambang pramuka, menghafal lagu Indonesia Raya dan lagu Hymne Pramuka, mengerti arti kiasan warna Sang Merah Putih, menyebutkan sila-sila Pancasila, mampu berbahasa Indonesia yang baik dan benar, menyebutkan hari besar Nasional dan keagamaan.
2	Keagamaan	Ananda Vilen baik dalam melafalkan doa Aku Percaya dengan benar dalam doa bersama, mengenal alat liturgi dan kegunaannya, mengenal tokoh Perjanjian Lama dan tokoh-tokoh Perjanjian Baru, dan mengikuti kegiatan doa bersama.
3	Budaya Kemataraman	Ananda Vilen baik dalam melakukan kegiatan gotong royong, mengenal dan melantunkan tembang macapat (Pocung dan Mijil), mengenal dan memainkan kerawitan (3 gending), mengenal dan mengenakan busana jawa gagrak Jogja, unggah ungguh basa, mengenal dan memainkan permainan tradisional, mengenal dan mempraktekkan pasar tradisional.
4	Pertanian Organik	Ananda Vilen baik dalam pengenalan alat pertanian, 4 jenis tanaman sayur, cara menanam sederhana, cara merawat, dan cara memanen.
5	Organisasi Kepemimpinan	Ananda Vilen baik dalam bekerjasama dalam tim dan ikut terlibat dalam kepengurusan kelas.
6	Beladiri Karate	Ananda Vilen baik dalam melakukan gerakan-gerakan dasar karate dan gerakan Kata 2.
7		
8		
9		

D. Saran

Vilen, selamat atas capaianmu. Kembangkan terus dan tetap semangat. Pupuk rasa sosial dan semangat membacamu.

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	132 cm	133,5 cm
2.	Berat Badan	30 kg	31 kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik dan normal
2.	Penglihatan	Baik dan normal
3.	Gigi	Baik dan terawat
4.	Lainnya

G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	Juara I Seleksi Lomba Olimpiade Matematika	Kegiatan dilaksanakan dalam rangka seleksi Lomba Olimpiade Matematika Tingkat Kapanewon.
2.	-	-
3.	-	-

H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	:	- hari
2.	Izin	:	- hari
3.	Tanpa Keterangan	:	- hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Naik kelas IV (Empat)

Mengetahui:

Orang Tua/Wali

alf
Billy Eben Gideo

Suren, 20 Juni 2020

Guru Kelas III -

[Signature]
HARYANTO, A.Md
NIP -

